



S 04 **Ferien im Blauburgunderland**
17. – 24. Juni

Für 12 Personen
8 Tage / SO – SO

Nach den wunderschönen Erfahrungen des letzten Jahres verbringen wir auch im 2018 eine Ferienwoche im Weinbaudorf Hallau im Kanton Schaffhausen. Das Ferienhaus Berghof liegt direkt neben einem Bauernhof mit vielen Tieren.

Es wird gespielt, gebastelt, gemalt, getanzt und Musik gemacht. Und wer zwischendurch mal etwas Ruhe braucht, der kann vom Gartensitzplatz aus das wunderbare Panorama geniessen. Gemeinsame Spaziergänge und Ausflüge in die Rebberge und die Umgebung des Schaffhauser Blauburgunderlandes sind ebenfalls geplant.

Das Ferienhaus ist rollstuhlgängig. Es können somit auch Menschen mit einer körperlichen Einschränkung an der Ferienwoche teilnehmen.

Unterkunft Berghof Hallau (Schaffhausen)
Doppel- und Dreierzimmer

Leitung Céline Tschachtli und Team
Auskunft unter Tel. 061 381 03 00

Kosten CHF 785.–